

# MAGAZINE

## Terima Magang Mahasiswa Unim, Kasi Humas Siap Berbagi Ilmu

Achmad Sarjono - [KOTAMOJOKERTO.MAGZ.CO.ID](http://KOTAMOJOKERTO.MAGZ.CO.ID)

Jan 11, 2023 - 18:57



KOTA MOJOKERTO – Mengawali Tahun 2023 dengan suasana baru, Kasi Humas IPTU MK Umam S.E., menerima Mahasiswa magang Program Studi Ilmu Komunikasi dari Unim (Universitas Islam Majapahit) di ruangan Humas Polresta Mojokerto Polda Jatim, Rabu (11/01/2023).



Kedatangan Mahasiswa bersama Kaprodi Ilmunikasi, Fatihatul Lailiyah, Kasi Humas mengucapkan, "Saya bersama anggota di Sihumas Polresta Mojokerto senang kedatangan keluarga baru," ucapnya kemarin, Senin (09/01/2023).

Fatihatul Lailiyah menjelaskan bahwa mahasiswa - mahasiswi ini diberikan waktu untuk melaksanakan magang selama 5 bulan, dalam rangka Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM).

"Sebelumnya dua mahasiswi kami pertama kali melaksanakan magang, dan hasilnya sangat baik, dan salah satunya mendapatkan predikat terbaik se Fakultas, atas nama Rosita Dwi, kemudian kami ingin melanjutkan dalam rangka Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) terhitung mulai tanggal 9 Januari hingga 9 Mei" jelasnya.

Siap berbagi ilmu kepada mahasiswa - mahasiswi, Iptu MK Umam berharap, "Saya berharap mahasiswa yang melaksanakan magang di humas Polresta Mojokerto ini dapat mengetahui tugas-tugas seksi humas, subsi yang ada di humas, penulisan jurnalistik, pembuatan konten, Pemantauan Digital (Media online dan media sosial), dan videografi," papar Iptu MK Umam.

Sementara itu, imbuh Kaprodi, mulai untuk memperkenalkan 4 mahasiswa - mahasiswi yang akan melaksanakan magang di Humas,

"Yang pertama ini ada Khoiru Muhammad Habibi, Mokhamad Al Bhaihaqi Bafikri Putra, Amilul Nofa, dan Friska Septin Arianti Putri, adek - adek ini sekarang menempuh ke semester 6, dengan Prodi Ilmu Komunkasi, Fakultas ilmu Sosial dan Politik" imbuhnya.

Dengan kedatangan 4 mahasiswa – mahasiswi Umam mengucapkan, "Selamat

datang adek - adek, kami bersama anggota humas lainnya sangat welcome dengan kedatangan kalian semua, semoga bisa betah dan banyak yang bisa didapat semasa magang di Humas Polresta Mojokerto," harapnya. (MK/RH)